

Tous ces progrès accomplis, ou en voie d'accomplissement, démontrent que nous nous appliquons assidûment, dans la mesure de nos ressources financières, à l'avancement de l'enseignement élémentaire et que nos promesses à cet égard sont en pleine voie d'accomplissement. Cette tâche ne peut se compléter en un jour. Elle est de longue portée et requiert de fortes dépenses qui ne peuvent se fixer d'une manière précise pour chaque exercice annuel, mais que nous soldons au fur et à mesure qu'elles sont encourues et deviennent exigibles.

L'état suivant indique au complet les dépenses que le gouvernement a faites, l'an dernier, pour la cause de l'éducation, et fait voir que, tout en accordant aux écoles communes, à l'enseignement supérieur et aux institutions littéraires, scientifiques et industrielles le plein montant qui leur est assigné dans le budget, et tout en favorisant d'une manière spéciale les écoles du soir et les municipalités pauvres, il a su pratiquer une économie utile, sur certains chefs de dépenses, sans entraver le progrès de l'enseignement.

Les comptes publics pour l'année 1898-99 n'indiquent comme dépense générale pour l'Instruction Publique, y compris les institutions littéraires, scientifiques, etc., indiquées ci-dessus en détail, qu'une somme de..... \$ 389,014 81

Il faut y ajouter les sommes suivantes, énumérées au chapitre des dépenses diverses :

| | |
|--|---------------|
| Octroi au collège d'Acton..... | 500 00 |
| “ convent de Roxton..... | 600 00 |
| “ collège de Roberval..... | 400 00 |
| “ école modèle de Douglastown..... | 1,000 00 |
| Ecoles du soir..... | 21,142 71 |
| | <hr/> |
| | \$ 412,657 52 |

En 1895-96, les dépenses générales pour l'Instruction Publique, etc., ont été d'après les comptes publics, de..... \$ 382,759 76 auxquelles il faut AJOUTER les sommes suivantes, mentionnées au chapitre des dépenses diverses :